

Draisinenstrecke

Die unter maßgeblicher Beteiligung der Grünen zustande gekommene Draisinenstrecke im Glantal ist leider vom Landrat an den Landkreis Kusel übertragen worden. Trotzdem sollte der Landkreis Bad Kreuznach die Strecke weiterhin als Touristenmagnet unterstützen. Der barrierefreie Ausbau des Bahnhofs in Staudernheim sowie der barrierefreie Zugang zu den Draisinen in Staudernheim werden von uns nachdrücklich unterstützt. Auf barrierefreie Zugänge zu den Bahnhöfen und Haltestellen entlang der weiteren Strecke ist hinzuwirken.

Programm für den Kreistag 2009 bis 2014

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN